

# Se recordó el nacimiento de Perón en la Argentina

(AFP y UPI)

BUENOS AIRES, 8 de octubre.—Al cumplirse hoy el 83 aniversario del nacimiento del ex presidente argentino, Juan D. Perón, partidarios del extinto caudillo político realizaron aquí varios actos en su homenaje.

El último se cumplió en el cementerio de La Chacarita, en la zona norte de la ciudad, donde un millar de personas se reunieron ante el mausoleo que guarda los restos de Perón.

Desde la mañana, en grupos familiares o individualmente, numerosas personas pasaron frente a la tumba de Perón, ante la cual al mediodía se apilaban grandes ramos de flores.

Finalmente, rodeadas de una numerosa custodia policial que se hizo presente en el interior de la necrópolis, algo menos de mil personas se

perdieron ante el monumento fúnebre, entonando el himno nacional argentino y la marcha partidaria **Los muchachos peronistas**.

Antes de desconcentrarse pacíficamente y sin que la policía hubiese intervenido, los asistentes corearon consignas en las que se aludía al retorno del peronismo al poder y se reclamaba la libertad de la ex presidenta Isabel Perón, viuda del caudillo creador de ese movimiento político.

Un acto similar se llevó a cabo en Lobos, a cien kilómetros al sur de aquí, en la provincia de Buenos Aires, donde Perón nació el 9 de octubre de 1895.

Al mismo también acudieron cerca de mil simpatizantes del peronismo.

## OPINION DEL CANCELLER

Entre tanto, el ministro de Relaciones Exteriores, viceal-

mirante Oscar A. Montes, declaró que "deseamos todos que Argentina y Chile solucionen sus problemas en las negociaciones que se llevan a cabo".

En una entrevista publicada hoy por el matutino **Los Principios** de esta ciudad mediterránea, Montes comenta la marcha de las conversaciones que ambos países mantienen a través de la comisión mixta número 2, que busca una solución al dife-

riendo limítrofe en la región austral. Al responder ante una pregunta sobre la compatibilización de los planes para el aprovechamiento hidroeléctrico del río Paraná, por Argentina, Brasil y Paraguay, dijo que "las negociaciones entre los tres países han evidenciado ya progresos significativos, por lo cual confiamos en que se pueda llegar a una solución sobre la materia".

# EL UNIVERSAL

## Sólo Medio Millar de Simpatizantes

# Recordaron a Perón, Ante su Tu Cumplirse 83 Años de su Nacimi

BUENOS AIRES, 8 de octubre (EFE). — Medio millar de personas se congregó hoy domingo ante la bóveda de la familia Perón para rendir, en el cementerio de la Chacarita, homenaje al ex Presidente Teniente General Juan Domingo Perón, en el 83 aniversario de su nacimiento.

El acto había sido convocado para las once por la comisión permanente de homenaje al ex mandatario, pero desde mucho antes desfilaron frente a la bóveda simpatizantes de ambos sexos, algunos integrando pequeños grupos o delegaciones de organismos políticos y sindicales, que se detenían brevemente para colocar ofrendas florales.

El recordatorio se desarrolló en forma pacífica y en perfecto orden, bajo la discreta vigilancia de efectivos policiales que ocupaban un patrullero y un carro de asalto estacionados a cierta distancia.

El público coreó las estrofas del himno nacional y luego la marcha peronista. Esta canción fue repetida varias veces con la llegada de pequeños grupos juveniles, algunos de los cuales repartieron volantes y periódicos partidarios.

También se corearon estribillos en que se aludía al retorno del peronismo y se reclamaba la libertad de la ex presidenta Isabel Perón.

Al terminar el acto, quedó depositada una gran cantidad de ofrendas florales de todo tipo frente a la puerta y a lo largo de la estrecha calleja que separa a la bóveda de otras construcciones similares, y la desconcentración

se efectuó en orden.

También durante la mañana hubo nacimiento de Perón en la localidad de ex presidente.

El aniversario del nacimiento de Perón se celebró en la iglesia de presbíteros Heriberto Rojas y Eduardo

Al oficio asistieron ex funcionarios peronistas.

Durante la misa, el padre Rojas, nuestro general" y exhortó a la lucha por la paz, la fraternidad y la con-

El presbítero pidió a los presentes "una desconcentración pacífica que r a lo cual la concurrencia se agolpó e muchos peronistas".

Siempre en el atrio del templo, efectuaron una "volanteada" vocear "yo tengo fe que vamos a volver, el yanquis ni marxistas, peronistas" Perón o muerte".